

Mis amigos los santos

Creaciones Casa
del catequista

Conoce más sobre....

San Francisco de Xavier

3 de diciembre

Nació en España en 1506. Conoció a san Ignacio de Loyola en un momento de su juventud en el que quería sobresalir y triunfar en el mundo; tenía todo para lograrlo, pues era despierto y de excelentes cualidades para los estudios, maestro en artes y profesor de filosofía en un colegio de París, y estudiaba un doctorado en Teología. La fuerza del Espíritu Santo en él, le dio un vuelco en el corazón cuando escuchó de su amigo Ignacio la palabra del Evangelio dirigida a él: "Javier, ¿de qué te sirve ganar el mundo si pierdes tu alma?". A partir de ese momento el Espíritu Santo le llevó a confirmar su fe y a entregarse por completo al servicio de la comunidad. Formó parte de los iniciadores de la "Compañía de Jesús", se ordenó sacerdote y, llevó a cabo una incansable labor evangelizadora, dejando profundas huellas en todas las ciudades que pisó, poniendo sus dones y talentos al servicio de la misión. Todo esto con la fuerza del Espíritu Santo que había que había transformado radicalmente su vida.



Casa del Catequista

www.ediciones.casadelcatequista.com